
令和６年度 長野県諏訪二葉高等学校同窓会 

第 90回定期総会開催報告 

 

同窓会会員の皆様には、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は、母校に対するご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

過日開催されました総会につきまして、下記の通りご報告申し上げます。 

記 

１ 日時   令和 6年４月２１日（日曜日）午前 9 時半より 

２ 会場   ホテル紅や 

３ 参加者  ５９名 

４ 総会次第 

【第一部】 

１）開会の辞 

２）校歌 

３）物故者への黙とう 

４）会長挨拶 

５）学校長挨拶 

６）来賓祝辞 

７）来賓・客員紹介 

８）議事 

・令和５年度事業報告、決算報告及び監査報告  

・令和６年度新役員案、事業計画案、予算案  

 

 

 

 

 

 
 

 

         同窓会長挨拶             学校長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

新役員承認 



【第二部】 

ミニコンサート  諏訪二葉高校吹奏楽部のみなさん 

           演奏曲 「勇気の旗を掲げて」「ありがとう」「キセキ」 他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会  元諏訪赤十字病院副院長兼看護部長 宮坂 佐和子 様 （高校２９回） 

演題 『私が選び歩んだ看護の仕事』 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 21 日にホテル紅やにおきまして、第 90 回諏訪二葉高校同窓会定期総会を、濱校長

先生、金子諏訪市長、二木六徳様他多くのご来賓や会員の皆様にご出席いただきまして盛大

に開催することができましたことをご報告いたします。お集まりいただきました皆様、誠に

ありがとうございました。 

濱勝彦校長先生より、今年度の入学生はタイからの留学生 1名を含めて 241 名でスター

トしたことや、TGG（TOKYO GLOBAL GATEWAY）の体験型英語学習施設への語学研修を

希望者を募って行う計画についてなど、活気ある学校の様子をお話しいただきました。また、

諏訪地域を含む 15 年後の生徒数減少について説明いただき、今後ますます教育の質的向上

の重要性が増してくるとお話いただきました。 

来賓を代表しまして、金子ゆかり様よりご祝辞をいただき、二葉高校の「自主・努力・感

謝」の教育目標、二葉高校のおおらかさは今後も不易として受け継いでいってほしい、変わ

らないものを受け継いでいくものは人であり、時代を先取りして変化に順応して進んでい

ってほしいとの二葉高校や同窓会への期待をお話しいただきました。 



第一部における審議内容はすべて承認されました。ありがとうございました。 

第二部の二葉高校吹奏楽部によるミニコンサートは、若々しい息吹に感動し、今後の活躍

を同窓生一同応援していきたい、との感想をいただきました。宮坂佐和子様の講演会は、時

代背景とともになつかしい写真やグラフなどを使ってわかりやすくお話しいただき、看護

の道を極めようとした努力と姿勢に頭が下がる思いで、知らない分野の話を興味深く聞か

せていただきました、との感想や、今後も様々な分野で活躍されている方々の話をお聞きし

たいとの要望もいただきました。 

来年度の総会は、令和 7年４月２0 日に開催される予定です。今後も母校の支援とともに

同窓会会員の皆さまの親睦を深め、より活性化した同窓生を目指していきますので、今後と

もご協力をよろしくお願いいたします。 

 


